

Una excavación arqueológica del ICAC-CERCA localiza nuevos tramos de acueducto romano en el término municipal de Puigpelat (Alt Camp, Tarragona)

La última campaña de excavaciones arqueológicas del proyecto de acueductos romanos del ICAC-CERCA ha permitido definir un nuevo tramo de recorrido y determinar la conexión entre el acueducto procedente de Pont d'Armentera y el acueducto Aqua Augusta.

El Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC-CERCA), en colaboración con el **Ayuntamiento de Puigpelat** (Alt Camp, Tarragona), ha concluido recientemente una intervención arqueológica centrada en los restos del acueducto romano que atraviesa el término municipal. El propósito de esta campaña ha sido delinear con precisión el trazado y las características de un extenso segmento no visible ubicado en la zona de Espous, al sur del núcleo de población.



Con una duración de dos semanas, la campaña ha implicado el uso de personal especializado y maquinaria, que se ha empleado para la apertura de zanjas y la realización de calas. Con estos trabajos se ha podido identificar, en algunos tramos, la conducción romana en un estado de conservación relativamente bueno. En otros casos, sin embargo, los hallazgos han sido negativos.

Los resultados obtenidos son esclarecedores, ya que han permitido definir con precisión el recorrido del acueducto por la zona de Espous, cubriendo una distancia de 1 km.

Además, se ha determinado que la conexión entre el acueducto procedente de Pont d'Armentera y el acueducto Aqua Augusta se encuentra más abajo de lo que se creía anteriormente: concretamente, en un punto más cercano al límite meridional del término municipal de Puigpelat.

Esta campaña arqueológica forma parte del proyecto de estudio de los acueductos romanos que el ICAC-CERCA lleva a cabo desde hace varios años, bajo la dirección del Dr. **Jordi López Vilar** (grupo de investigación **MIRMED**).



Sobre el Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC-CERCA)

El **Instituto Catalán de Arqueología Clásica (ICAC-CERCA)** es **un centro CERCA** creado como consorcio en 2003 por la Generalitat de Catalunya y la Universidad Rovira i Virgili. Es una institución catalana con vocación internacional, puntera en la investigación y conservación del patrimonio arqueológico. Tiene su sede en Tarragona, ciudad reconocida como Patrimonio Mundial por la UNESCO en el año 2000. Sus investigadores e investigadoras trabajan para comprender el pasado a través del estudio de los restos arqueológicos y promover la preservación del legado histórico. ¡Somos CERCA!

Para más información, visitad el sitio web del ICAC en www.icac.cat.

